



Update – Crossband auf dem Weg zum Kalchrain

Posted on 5. Dezember 2023

Am 5. Dezember konnte der Crossband-Repeater wieder in sein Heim im Kalchrain verlegt werden. Nach einer erfolgreichen Testphase auf dem Nollen bei dem die Funktion sichergestellt wurde, können wir nun wieder die ganze Region von Winterthur, entlang des Seerückens, Hinterthurgau, Fürstenland bis nach St. Gallen mit dem Crossbandsystem abdecken.

Zudem wurde das System mit 2x 12V AGM Akkus ausgestattet (total ca. 70 Ah) welche auch bei Stromausfall den Betrieb sicherstellen

Herzlichen Dank an Michael (HB9OOA) und Alexander (HB9FDT) für ihren Einsatz.



Ursprünglicher Bericht

Nach einer längeren Phase im Testbetrieb mit verschiedenen Geräten und Spannungsversorgungen wird unser Crossband-Repeater Anfang Dezember wieder an seinen Standort bei Kalchrain gebracht. Nun hoffen wir, dass das System jetzt einen fehlerfreien Betrieb leistet.

Am neuen Standort wird der Crossband mit 12V AGM Akkus gepuffert sein und so bei Stromausfall wertvolle Dienste leisten.



CROSSBAND – auf dem Weg zum Kalchrain

Wir informieren Euch gerne, dass wir jetzt unsere Lösung für den Crossband-Repeater erarbeitet haben und darum folgende Termine Euch bekanntgeben:

Ausfallszeit:

Freitag, 1. Dezember 2023 ab 17.00 Uhr

bis

Dienstag, 5. Dezember 2023 um 20.00 Uhr

Wir begrüßen es, wenn möglichst viele Stationen am Dienstag-Abend Zeit hätten, zu Testzwecken QSOs zu führen.

November 2023

Präsident «ad interim» HB9ID
HB9FDT, Alexander

Techn. Leiter HB9ID
HB9OOA, Michael